
本园秋季招收2.5—6岁小、中、
大、学前班适龄儿童；暑期班开班时
间：7月3日至8月28日。温泉阳光幼儿园秋季招生正在进行中！ 招生电话：0715—8268679 15571552648(李老师)

园址：温泉潜山商业街对面温泉阳光幼儿园内

都市资讯
E-mail:newb2003@163.com 6

责编：陈烽 美编：陈烽

2014年7月17日 星期四 电话：8210000

新鲜事突发事
疑难事不平事

8126342 8210000

报料奖：３０－１００元

征集新闻线征集新闻线征集新闻线索索索

元元100100100

楼盘开盘、商家促销、培训班开班……
在城区街头，常看到各个行业的发单员向行
人发放广告传单。然而，许多市民仅是礼节
性地接过传单，继而随意丢弃，严重影响了
市容市貌。

近日，不少市民开始“吐槽”：广告传单
或直往行人手里塞、或趁人不在夹在车上，
这种做法真的很烦人，谁来还城市一片净
土？

市民之责：请自觉投入垃圾桶

9日上午，记者在温泉城区中百仓储附
近看到，有几名发单员将广告传单不停地塞
给过路市民。一些人接过传单扫一眼便扔
进垃圾桶，还有一部分人则是看都不看就随
手扔在地上，花花绿绿的广告传单撒了一
地。

“上街买趟菜，接到的广告单比买的菜
还多。”家住一号桥附近的徐女士抱怨，广告
传单上印刷的内容五花八门，可信度极低，
只能转身扔入垃圾桶。她还表示，经常一起
聊天的街坊邻居也对满街的广告传单感到
头疼，但为了城市的美好环境，都会自觉把
接到手中的传单投入垃圾桶。

“吃个饭出来，车上就多了五六张广告
单。”常把摩托车停在购物公园的张先生拿
着广告单边走向垃圾桶边说，他虽然很反对
街头发传单这种既烦扰市民又污染环境的
行为，但每次他在接到广告单后，都会把没
有价值的广告单丢进垃圾桶。他笑称：“身
边很多朋友都是这样做的，上前一小步，文
明一大步，举手之劳就能够让这个城市变得
更加干净整洁。”

发放群体之责：提高广告单使用率

在中商百货门前，有一名正在发放传单
的“眼镜”男孩引起了记者的注意，只见他弯
下腰捡起被扔在地上的广告单，弹弹尘土，
归纳到未发放的单子中，继续进行二次发
放，而那些破损严重的广告单则被他收集到
一个随身携带的环保袋里。

“看到遍地是丢弃的广告单，我自知是
肇事者之一。”今年刚高中毕业的“眼镜”男
孩腼腆地告诉记者，他发广告单已经有一个
星期了，慢慢地摸索出减少市民丢弃率的方
法，可根据广告单的受众人群进行选择性发
放，还可将随地抛弃的完好广告单捡起来再
发放，在空闲时随手把地上破损的广告单回
收起来，减轻城市垃圾承载量。他希望更多
的传单发放者能够行动起来，为市容建设贡
献力量。

一名发地产广告单的52岁大妈说，除了
根据人群特点针对性地发放传单，她还会在
每次发传单时，不厌其烦地带一句“请不要

随手丢”的温馨提示，虽然有些人还是会就
地丢掉，但更多人会表示理解，将传单放入
垃圾箱。

商家之责：采用多样化的广告宣传方式

溯流追源，铺天盖地的广告传单还是出
自各大商家。记者在走访调查中发现，部分
商家都是因其成本低廉而大力推广这种宣
传形式。

在繁多的广告单中，记者看到了一份
“特殊”的卫生纸包，包装上印有某家楼盘
的广告信息。据该房地产相关负责人介
绍，该公司已经意识到广告传单对环境污
染的严重性，开始对单一的广告传单进行
改良，如在卫生纸的包装上、扇子的扇面上
印刷广告，最大程度减少市民乱丢乱弃的
现象。她说：“越来越多的商家开始寻找新
的广告宣传模式，他们逐步认识到城市生
态环境的好坏与城市的经济发展水平是成
正比的。”

在另一家楼盘接待处门口，一个引人注
意的电子显示屏上正滚动着楼盘优惠信
息。“从五月份开始，我们就不再散发宣传单
了。”销售经理焦女士表示，为了减少城市垃
圾，减轻环卫工人的工作压力，该公司今年
开始在宣传策略上做出了很大的调整，除了
在电子显示屏滚动信息，还租车环城使用喇
叭重复宣传。

环卫工人之责：加强沟通 提高清扫频率

在温泉第一街，记者遇到了正在清扫广

告传单的余大姐，她正把地上的传单扫入簸
箕再倒入垃圾车。

“维护城市整洁是我们应该做的。”余大
姐扫完辖区内的垃圾后说，广告传单是城市
垃圾的主要来源之一，节假日尤其是产生传
单垃圾的高峰期，她们能做的只有提高清扫
频率，时刻保证地面的清洁。

部门之责：加大管理和配合力度

就此，城管一大队刘队长表示，街头乱
发传单行为是明令禁止的。城管队在日常
监管工作中，一直都在对其进行治理，去年
收缴广告单近2吨，并对散发人员进行劝阻，
对商家进行200元以上2000元以下的罚款
处罚。经过一番整治，街头散发传单的情况
稍有好转。他还说，今后还会进一步加大执
法力度，采取定人定岗的方式，对此现象进
行管理，特别是在节假日时，会加派工作人
员进行管理，争取将影响降到最小。

市环卫局规废科科长刘哲富则表示，希
望政府在市容整治方面投放更多精力，出台
相关治理措施，规范市场环境。他还希望公
安机关全力配合，城管执法部门大力协助，
严厉打击不听劝阻一意孤行的商家和个人，
根治广告传单随处飞的问题。

街头传单乱发乱丢引市民“吐槽”：

谁来根除传单垃圾？
本报讯（记者 吴青朋）昨日，我市

迎来梅雨期最后一场强降雨。据气象
部门介绍，18日梅雨期结束，高温升至
35℃左右。

自6月23日入梅以来，我市降水分
布不均，南部偏多，北部偏少。在昨日
的降雨过程中，我市大部地区出现小到
中雨，局部出现暴雨。崇阳城区降雨量
达到100毫米，温泉城区降雨量达到81
毫米，嘉鱼降雨量仅有14毫米。

市气象部门介绍，18日开始，西太
平洋副热带高压明显北抬控制我市，同
日正好入伏，我市正式转入盛夏季节，
也就是“出梅”。高温也将逐渐上升至
35℃左右。

具体预报，17 日，小雨转多云，
24-31℃ 。 18 日 ，多 云 ，气 温
25-34℃ 。 19 日 ，多 云 ，气 温
25-34℃。20日，多云，气温25-35℃。

明日梅雨结束
盛夏正式来临

咸安区文笔路路段下水道长期堵
塞，一到下雨天，污水四溢，给市民带来
严重不便。日前，市政管理处组织人员
对该处进行全面清淤，附近居民一致叫
好。 吴源巍/摄

记者 镇强 见习记者 郑璐

昨日，市气象台发布暴雨黄色预
警，城市排水系统面临考验。上午9时
许，城区部分路面开始出现渍水。一个
小时后，随着暴雨停歇，路面渍水很快
消退。 郑璐/摄

街道上常见到散落一地的广告传单，严重影响了市容市貌


